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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
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Serve to Change Lives

次年度幹事　泉　浩一会員
　各次年度委員長は、計画書案を次週の例会までにメール
または文書にて提出お願いします。

内藤喬皓副会長
　海洋冒険家の堀江謙一さん（83歳）がマーメイド号で世
界初となる太平洋横断に成功してから60年になります。

卓  話

奥田秀行会員
「私の仕事を振り返って」

5月13日〈第2例会〉

を取り止めました。しかし、まだ狭窄部分があった為、今
度は心臓のバイパス手術をし、血管を4か所つなぎ合わせ
ました。その後も次々と病気をし、「ストレスが大敵」と主
治医から言われたことで、熟慮の結果、創業42年の会社に
幕を下ろしたのです。
　弊社（株）双葉ベンダー工業は、長尺切断折曲加工を専
門とした建築金物製造業を営んでおりました。別注品の
製造なども得意とし、昭和46年の創業当初から6メー
ターベンダー及びシャーリング、そして4メーターベン
ダー等々を所有しておりました。ベンダーとは「曲げる」
機械、シャーリングとは「切断する」機械です。当時は長尺
の機械を持っている会社は少なかった為、多くの注文を
頂いておりました。弊社が得意としたのは「R曲げ」と言っ
て円柱のように曲げる技術です。精度や難易度の高い注
文にもしっかりと応える技術力には業界トップクラスの
評価を頂いておりました。やがて8メーターベンダー及び
シャーリング、CO2レーザー加工機やターレットパンチ
プレスなどといった設備投資も充実させていきました。
　主な製品に「長野五輪の聖火台」があります。メインス
タジアムだけでなく各会場の小型のものもいくつか製造
しました。「銀座アルマーニ」や「グッチ」、高級宝飾店など

　私は2012年12月末にそれまで経営
していた会社を自主廃業しました。大
病を患ったことがその理由です。
　2011年夏、急性心筋梗塞になり、ス
テントを挿入する処置のおかげで、一命

今回は米・サンフランシスコを出港し、約3か月間で日本
に帰港する逆コースです。「自分は生涯チャレンジャー、
ワクワクしている。1年後はどうなるか分からないから今
を大事にしたい」と常に前を向くとのことです。60年前と
大きく違うのは、通信手段・衛星電話などを持ち込み、電
話やメールでのやり取りする事が出来ます。
　小生も諸先輩方を見習い、心の充実を求め、日々を楽し
くワクワクして過ごしたいと考えています。

◆ 委 員 会 報 告 ◆

◆ 副 会長の時間 ◆

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本日の例会本日の例会本日の例会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

5月13日（第2例会）先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出席会員37名（内免除会員6名）
会員総数46名（同上13名）
ゲスト　  1名
ビジター  1名

ホームクラブ出席率94.87％
4月22日（第4例会）補正出席率100％（MU5名）

計39名

●ゲスト＆ビジター（敬称略）
奥田純子（奥田秀行会員ご息女）
チャン ティ トゥ タオ（米山奨学生）

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

5月20日（第3例会）

5月27日（第4例会）

6月3日（第1例会）

●場所
●卓話

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「大阪城南ロータリークラブの歴史」

南賀勝之会員
＜中国　御膳料理＞

●場所
●卓話

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「発泡剤について」

井上裕貴会員
＜日本料理　軽食丼物＞

●場所
●表彰
●お祝
●卓話

●理事会
●クラブ協議会

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・ホームクラブ連続皆出席
・誕生日　会社創立記念日　入会記念日
「ロータリーの親睦について」

山本英樹会員
（新旧合同）
　　（新旧合同）



会員増強にご協力を！！

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

▲ポール　ハリス　フェロー

▲にこにこ箱報告

　会報No.2530にて、「ロータリーの友」2022年4月号の
記事の一部を雑誌・広報委員会にご報告頂いております
が、その他にも同号には多くの興味深い記事がございます
ので、ご紹介させて頂きます。

【4月号　横組記事より】
P.5
【シェカール・メータRI会長メッセージ：親愛なるチェンジ
メーカーの皆さん（RI指定記事）】
　4月は「母子の健康月間」です。世界中の女性と子供が
質の高い医療を受けられるように既に多くのクラブが
素晴らしい取り組みをしていますが、母親と幼児の健
康支援に関するより大きなインパクトのあるプロジェ
クトを実施し、もっと行動しようと呼びかけています。
　また、昨年秋スコットランド グラスゴーで開催され
たCOP26での講演で気候変動緩和のためマングローブ
樹林をはじめとする生態系再生の重要性を呼びかけた
ことに触れ、後世に美しい地球を残すため環境問題へ
の取り組みはロータリーの重要な役割であり、我々は
世界を代表する平和の構築者であると共に変革者でも
あり、世界がロータリーを必要としていることを自覚
すべきだと訴えています。

P.20～23
【どうやって決まる？ロータリーのルール】
　国際ロータリー（RI）の活動はRI定款及びRI細則に従
い運営され、ロータリークラブ（RC）の活動は標準RC定
款及びRC細則に従い運営されています。
　RIの組織規程文書すなわちRI定款、細則、標準RC定款
の条項の改正案を審議するのが規定審議会（COL:The 
Council on Legislation）です。3年に一度シカゴのRI本
部で開催され、各地区1名の代表議員が世界524地区よ
り集まり、各地区より提出された改正案（制定案と呼ば
れます）が5日間にわたり審議されます。今年は3年に1
度の開催年で4月10日から開催され、当地区からは立
野パストガバナーが地区代表議員として参加されま
す。
　ロータリーの規定がどのような手順でどのように決
まってゆくのかイラストも交えて分かり易く解説され
ています。

といったブランドビルの内外装、ラグジュアリーホテル
のエレベーター扉も数多く製造しました。新梅田シティ
の9本の噴水も弊社の製品です。その他、海外にも納品し
ていました。
　多くの仕事がある中での決断は大変なものでしたが、
今毎日を元気に過ごせていることに感謝感謝です。

◆「ロータリーの友」2022年4月号紹介◆

（編集担当　青野・佐伯）

5月13日（第2例会）
5月11日 RAC例会に初めて参加しました。勉強に
なりました。また参加します。

勝島会員
ちょっといい事が有りました。ニコニコします。

井上会員
すいません。次年度理事会に大幅に遅刻しました。

梅崎会員
純子さん、入会前の下見にようこそ。

西谷会員
久しぶりの卓話です。うまく話せるかとっても心
配です。

奥田会員
他、お祝い等　4件

に こ に こ 箱
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